

Definen formaciones políticas preferencia rumbo a balotaje en Ecuador



Quito, 6 mar (RHC) Cuando falta menos de un mes para la segunda vuelta de elecciones presidenciales en Ecuador, líderes de diferentes organizaciones políticas definieron hoy su preferencia de votación.

El movimiento Centro Democrático (CD), de la provincia Guayas, optó por respaldar a Lenín Moreno, candidato del gubernamental Alianza PAIS de cara al balotaje que se llevará a cabo el venidero 2 de abril en toda la nación.

Jimmy Jairala, líder de esa agrupación y prefecto de Guayas, aseguró en conferencia de prensa que la visión social de Moreno guarda coherencia con los postulados de CD, de ahí el espaldarazo al exvicepresidente.

En su intervención, Jairala hizo un llamado a militantes, simpatizantes y ecuatorianos en general a votar por el aspirante oficialista, aunque aclaró que el respaldo es directamente a 'Lenín, porque le apasiona - igual que a nosotros- la obra con rostro social'.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/123452-definen-formaciones-politicas-preferencia-rumbo-a-balotaje-en-ecuador>



Radio Habana Cuba